

令和6年度 中・四国各県の研修会【報告】

【広島】県

研修会名称	令和6年度広島県小学校教育研究会夏季体育実技研修会
期 日	令和6年8月21日(水)
会 場	東広島運動公園
内 容	<p>実技研修</p> <p>12:30 ~ 12:50 受付 12:50 ~ 13:00 開会行事 13:00 ~ 15:50 指導講話・実技指導 15:50 ~ 16:00 閉会行事</p> <p>講 師 広島修道大学 人文学部 准教授 中西 紘士 先生</p>
報 告	<p>広島修道大学 人文学部 助教 中西先生を講師としてお招きして、マット運動の授業づくりについて研修を行った。</p> <p>初めに、主となる運動につながる回転技を行った。その際にペアやグループ内での動画撮影を行った。動画を撮影することで、自分を客観的に捉えることや仲間と声を掛け合う重要性を教えていただいた。</p> <p>次に、首はね跳びを行うための系統技例を紹介していただいた。スモールステップを踏むことで、より正確に運動技能を習得できるようになることを教えていただいた。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div>

研修会名称	第47回広島県小学校体育研究大会(安芸大会)
期 日	令和6年11月1日(金)
会 場	熊野町立熊野第四小学校
内 容	<p>9:00 ~ 9:30 受付</p> <p>9:45 ~ 10:30 公開授業Ⅰ</p> <p>10:50 ~ 11:35 公開授業Ⅱ</p> <p>12:25 ~ 13:10 分科会(研究協議)</p> <p>13:20 ~ 14:10 分科会(実践提案)</p> <p>14:20 ~ 16:30 記念講演 帝京大学 教育学部 教育文化学科 教授 高田 彬成 先生 全体講評 安田女子大学 児童教育学科 学科長 徳永 隆治 先生</p>
報 告	<p>研究主題を「深い学びを実現する体育科の授業づくり～共生の視点を基盤にした課題発見解決型の体育科授業でのリフレクシオンタイムの活用を通して～」として、4つの領域4つの授業提案があった。</p> <p>午後からはの分科会では、県内統一の研究主題のもと、各市町から6つの領域6つの実践提案があった。</p> <p>記念講演では、帝京大学教育学部教育文化学科 教授 高田 彬成先生をお招きし、「これからの体育科教育はどうあるべきか」をテーマに、体育科授業づくりについてお話をいただいた。</p> <p>「楽しい活動で身につける」という考えから、「遊び」を積極的に取り入れた授業づくりや「易しい」運動から段々と難易度を上げていく授業づくりなど、「楽しさ」を追求する教師の姿勢が大切であるというご示唆をいただいた。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div>